



PARA BILBAO MADRID
BARCELONA Y VALENCIA
PONGA N.º DISTRITO POSTAL



PARA BILBAO MADRID
BARCELONA Y VALENCIA
PONGA N.º DISTRITO POSTAL

DE LA
PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXL

Lunes, 6 de agosto de 1973

Núm. 176

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiese otra cosa. (Código Civil).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETÍN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETÍN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION QUINTA

Núm. 5.231

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

La Alcaldía-Presidencia, por resolución adoptada el día 23 de julio de 1973, ha dispuesto que, consignada en la Caja General de Depósitos la cantidad de 337.661 pesetas, señalada por el Jurado Provincial de Expropiación Forzosa como justiprecio de la finca número 12 de la calle Argensola, de esta Inmortal Ciudad, y en cumplimiento de acuerdo municipal plenario de 14 de septiembre de 1972, se fije el próximo día 30 de agosto, a las doce horas, en la Sección de Propiedades de la Casa Consistorial, para formalizar la ocupación de la indicada finca, propiedad de doña Ana Burriel Paricio, así como para desalojar en la indicada fecha el local que ocupa en la mencionada casa.

Lo que se hace público para general conocimiento de cuantos pudieran resultar interesados.

Zaragoza, 24 de julio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 5.232

La Alcaldía-Presidencia, por resolución adoptada el día 23 de julio de 1973, ha dispuesto que, consignada en la Caja General de Depósitos la cantidad de 319.725 pesetas, señalada por el Jurado Provincial de Expropiación Forzosa como justiprecio de la finca

número 47 de la calle de don Pedro de Luna, de esta Inmortal Ciudad, y en cumplimiento de acuerdo municipal plenario de 14 de septiembre de 1972, se fije el próximo día 30 de agosto, a las once horas, en la Sección de Propiedades de la Casa Consistorial, para formalizar la ocupación de la indicada finca, propiedad de don Pedro-José Quílez Gresa.

Lo que se hace público para general conocimiento de cuantos pudieran resultar interesados.

Zaragoza, 24 de julio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 4.819

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente, en sesión ordinaria celebrada el día 6 de junio de 1973.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en la Sala Consistorial, en primera convocatoria, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde don Mariano Horno Liria, con asistencia de los Tenientes de Alcalde, señores don José-María Lesheras Bernal, don Angel García Muniesa, don Ricardo Moreno Duarte, don Pedro Hernández Montero y don Zvonimir Putizza Matich; Secretario, don Xavier de Pedro, e Interventor accidental, don José-María Vila Galve.

Excusaron su falta de asistencia los señores Parra, Betegón y Soláns, por impedírsele obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó por unanimidad;

Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Contratar para ocupar plazas de peón de parques y jardines a don Patricio Martínez Portero, don Francisco Iguael Alcaine y don Pascual Cañada Ripollés.

—Contratar para desempeñar plaza de ayudante jardinero a don Manuel Gil Aznárez y a don Florencio Casañal Abansés.

—Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

—Aprobar relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en el pasado mes de mayo.

Cultura, Sanidad y Asistencia social

Reparar las goteras en el colegio "San José de Calasanz".

—Devolver la fianza a don José-Antonio López.

—Pintar la casa habitación de la portera del colegio "Juan XXIII".

—Conceder una subvención a la Sociedad Filarmónica, como ayuda de gastos por la organización de un concierto.

—Adquisición de 100 ejemplares de la obra "Guía Turística", editada con motivo del "Año del Pilar".

—Abonar los gastos de viaje y estancias al funcionario municipal M. Sancho, para ser intervenido quirúrgicamente en Barcelona.

—Conceder ayuda económica a las "III Jornadas de Profesores Españoles de Derecho del Trabajo".

—Inscripción de la Excm. Corporación al "II Congreso de Medicina".

—Denegar solicitud de doña Concepción Moya de abono de prótesis, por no estar previsto en el cuadro de prestaciones del Servicio de Asistencia Médico-Farmacéutica.

—Aprobar los gastos de la Biblioteca Pública.

—Aprobar cuatro facturas remitidas por el Delegado de la Casa de Socorro, presentadas por: Centro Quirúrgico "San Jorge"; cuatro por la Facultad de Medicina; Facultad de Medicina; doctor Marrón Gasca.

Hacienda y Economía

Aprobando nueve cuentas justificadas que por distintos conceptos presentan los siguientes cuentadantes: Jefatura de Relaciones Públicas; Rvda. M. Superiora de la Casa de Socorro; Depositaria de Fondos Municipales; Biblioteca Pública de la ciudad; Rvda. M. Superiora de la Casa de Amparo; encargado del Albergue Municipal; Rvda. M. Superiora de la Casa Amparo.

—Aprobando diez propuestas de anulación de valores en recibos formulada por el señor Depositario de Fondos municipales, con relación a los números 225, 226, 227, 239, 240, 304, 305, 307, 308 y 315 de bajas.

Propiedades

Autorizar a la Alcaldía del barrio Oliver para hacer uso de un solar propiedad en calle de Teodora Lamadrid.

—Adquirir a "Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles", S. A., vehículo furgón todo terreno tipo "jeep-SV-Toledo".

—Aprobar relación de gastos presentada por la Dirección de Parques y Jardines, por un importe de 145.750 pesetas.

—Declarar válida la subasta para contratar las obras de instalación de alumbrado público en calle Francisco de Ruesta y adjudicar el remate a don Fernando Machín Salvo.

—Adjudicar a doña Pilar Lostao Gutiérrez parcelas en "Monte de Villamayor".

—Conceder a doña Julia Lostao Aráiz baja en la parcela 47-352 B, que tiene concedida en "Monte de Villamayor".

—Abonar a don José González Fernández, presidente del "Grupo de Viviendas San José", la cantidad de pesetas 2.500.

—Abonar a la Delegación de Industria la cantidad de 8.832 pesetas, importe de alquileres, porterías y Seguros Sociales del piso donde está instalado el Servicio de Pesas y Medidas,

—Aprobar el acta de replanteo de las obras del Plan PA-71, zona 6, depósitos de la Academia, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras del Plan PA-71, zona 8, condena de acometidas en General Mola, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras del Plan PA-71, zona 5, depósitos de Pignatelli, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras del Plan PA-71, zona 4, Lapuyade, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", Sociedad Anónima.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras del Plan PA-71, zona 3, Gil de Jasa, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras de reperfilado y pavimentación de doble tratamiento superficial del camino de Fillas, entre calle Quevedo y calle Higuera, adjudicadas a Julián Torres Calleja.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras del Plan PA-71, zona 2, General Mola, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras del Plan PS-71, zona 2, General Mola, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras del Plan PS-71, zona 5, plaza de España, adjudicadas a "Hidroconstrucciones", S. A.

—No aceptar la Corporación vehículo cedido por el señor Sánchez Trébol.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para la realización de obras de renovación parcial con firme asfáltico del pavimento de calzadas de la ciudad.

—Aprobar los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para realización de las obras de renovación parcial con firme asfáltico de la pavimentación de calzadas de la ciudad, Plan PR-73, segunda fase.

Gobernación

Aprobar la asistencia de los Tenientes de Alcalde don Emilio Parra Gasque, don José-María Lasheras Bernal y del Concejal don Cristóbal Navarro Casaus, al "VIII Congreso de Mercados Mayoristas", que ha de celebrarse en Madrid.

—Aprobar la afiliación a la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local de don Inocente Marco Celorrio, portero de escuela, procedente de la A. T. M.

—Aprobar la incoación del expediente de devolución del don Manuel Omedas

Margelí, de la cantidad ingresada en derechos de examen para Ayudante Ingeniero de Vialidad y Aguas.

—Aprobar la concesión al Cuerpo Porteros de Escuela de una gratificación de 8.000 pesetas para gastos ocasionados por la celebración de su fiesta patronal.

—Aprobar el abono a la Policía Municipal de la cantidad de 149.810 pesetas importe de los gastos ocasionados por motivo de la fiesta patronal.

—Aprobar la concesión a don María Navajas González, ordenanza vigilante del servicio de recogida de perros excedencia activa que solicita en dicha plaza.

—Aprobar la concesión a don María Arguedas García, la excedencia activa que solicita en la plaza de peón especialista de alumbrado.

—Aprobar la jubilación forzosa por cumplimiento de edad reglamentaria del celador de la policía sanitaria de abastos, don Virgilio Alvarez Moreno.

—Dar cuenta de la lista de aspirantes que han solicitado tomar parte en oposición libre de una plaza de dependiente de montes, jefe de servicio de la Dirección de Parques y Jardines.

Urbanismo

Recibir definitivamente las obras de pavimentación de la calle de Gambarri Burriel a petición de "Fomento Obras y Construcciones", S. A.

—Resolver sobre nave construida en calle de Jacinto Usán Alastuey, en el Cuarte, 48, y Almería, 35.

—Concesión de licencia de obras para construcción y ampliación de locales en avenida de Cataluña, 276, a petición de "Productos Pirelli", S. A.

—Resolver sobre inclusión en el Registro Público de Solares e Inmuebles de edificación forzosa de la finca número 11 de la calle de López Allue, a petición de doña Edelmira Jaime García.

—Incoar el oportuno expediente para incluir en el Registro Público de Solares la finca número 18 de la calle de Bretón, a petición de Jeremías Sánchez Luño.

—Quedar enterado de la sentencia dictada por la Sala de la Audiencia Territorial sobre ruina de la casa número 7 de la calle de Candalija, número 2 de la calle de Gil Berges.

—Conceder licencia de obras para construir edificio en avenida de Tarragona, número 8 a petición de "Arquitectura Empresa Constructora", S. A.

—Conceder licencia de obras para construir edificio de treinta y seis viviendas y locales en avenida de Goya

Núm. 4.820

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente, en sesión ordinaria, celebrada el día 13 de junio de 1973.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente, en sesión ordinaria de primera convocatoria, siendo las trece horas, en el salón de comisiones de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde don Mariano Horno Liria, y con asistencia de los Tenientes de Alcalde, señores: don José-María Lasheras Bernal, don Angel García Muniesa, don Alfonso Soláns Serrano, don Ricardo Moreno Duarte, don Pedro Hernández Montero, don Zvonimir Putizza Matich. Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil, e Interventor de Fondos municipales, don Manuel González-Simarro y López.

Excusaron su falta de asistencia los señores Parra y Betegón, por impedírselo obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó por unanimidad:

Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Contratar a don José-María Nogueras, don Agustín Mateo, don Jesús Castillo, don Mariano Estreda y don Manuel Gracia, como auxiliares de campo, de acuerdo con la Ley 108-63.

—Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia social

Conceder al Presidente de la Federación Aragonesa de Atletismo una subvención para el Premio Zaragoza.

—Realizar reparaciones de fontanería en el colegio "Ricardo Mur Buil".

—Ampliar el presupuesto para la instalación de placas fibro-mármol en el colegio de "Pedro Joaquín Soler".

—Transformar la calefacción en el colegio "San José de Calasanz".

—Pavimentar parte del actual recreo en el colegio de "Rosa Arjó".

—Adquirir el mobiliario escolar en el colegio "Juan Sanz Ibáñez".

—No acceder a la solicitud de abono de gastos para adquisición de prótesis, por no entrar dentro de las prestaciones del servicio a funcionarios.

—Abonar factura al médico titular del barrio de Casetas, por atenciones facultativas practicadas a una niña lesionada en el colegio "Ricardo Mur".

Hacienda y Economía

Aprobar la cuenta de valores independientes y auxiliares del presupe-

to, correspondiente a 1972 y rendida por la Depositaria de Fondos municipales.

—Aprobar la cuenta justificada que presenta el señor encargado del Albergue municipal, por socorros en mayo.

—Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo, formuladas por el señor Depositario, con referencia a los números 241, 242, 243, 244, 245, 246, 248 y 251.

Propiedades

Aprobar el acta de replanteo de las obras de señalización semafórica en intersección calle Duquesa de Villahermosa.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras de señalización en intersección paseo Cuéllar-vía San Fernando.

—Aprobar la recepción definitiva de las obras de ordenación de tráfico en intersección de las Fuentes.

—Autorizar a don Luis Gracia Jaraba para instalar 25 colmenas en el término de Villamayor.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para la realización de obras de proyecto de instalación de alumbrado en calle Borja y otras.

—Aprobar relación de gastos presentada por la Dirección de Parques y Jardines, por un importe de 140.250 pesetas.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para la realización del proyecto de ornamentación y jardines en plaza de Roma.

—Adjudicar a "Industrias y Montajes Eléctricos", S. A., proyecto de renovación de lámparas y aparatos en camino de Cuarte.

—Adjudicar a "Tranvías de Zaragoza", S. A., realización de las obras de modificación de la red aérea de trolebús de la línea Gállego.

—Proponer que por la estancia en el almacén municipal de vehículos a disposición del Tribunal de Contrabando, dicho Tribunal deberá abonar en Depositaria municipal una tasa diaria de 6,25 pesetas.

Gobernación

Abonar a don Angel Serrano Colás, Oficial Técnico de Contabilidad, la cantidad de 5.000 pesetas en concepto de ayuda por nupcialidad.

—Quedar enterada de la resolución estimatoria, adoptada por la vicepresidencia de la Muncpal, en recurso interpuesto por don Cándido de Francisco Galdeano.

—Quedar enterada de la resolución del director técnico de la Muncpal en expediente del pensión de jubilación for-

sin número, a petición de don Angel Aranzábal Achaerandio.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio de ocho viviendas y locales en calle de San Antonio María Claret, 5, a petición de don Angel Aranzábal Achaerandio.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio de dieciséis viviendas y locales en calle Zapata, 25 al 29, a petición de don Adolfo Gil Moreno.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio de seis viviendas y locales en calle de San Eloy, 48, a petición de don Agustín Gutiérrez Martín.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio de ocho viviendas en calle de Ramírez, 4, 6 y 8, a petición de don Miguel Gabás Aguilera.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio de diez viviendas y locales en calle de Don Pedro el Católico y San Antonio, a petición de don Enrique Quilez Villarig.

—Conceder licencia de obras para construir una vivienda unifamiliar en calle de Santo Domingo, del barrio de Miralbueno, a petición de don Angel Zamora Morata.

—Conceder licencia de obras para construir una vivienda unifamiliar en calle de Santo Domingo, del barrio de Miralbueno, a petición de don José Agustín Recha.

—Conceder licencia de obras para construir una vivienda unifamiliar en calle de Escuelas Nuevas y Buen Aire, del barrio de Villamayor, a petición de don Alejandro Mayoral Aráiz.

—Rectificación del acuerdo de la Muy Ilustre Comisión Permanente por el que se autorizó la devolución de los derechos de licencia de obras por construcción de edificio en calle de San Antonio de Padua, 12, a petición de don Octavio Tapia Buil.

Seguidamente, el Ilmo. señor Alcalde propuso constase en acta la profunda condolencia de la Corporación por el fallecimiento del doctor don José Elvira Goicoechea (q.e.p.d.), que durante muchos años ha sido director del Instituto Municipal de Higiene con la máxima competencia y celo, siendo apreciadísimo por sus altas cualidades personales, y que se exprese a los hijos del finado el más sentido pésame. Así se acordó por unanimidad.

Se levantó la sesión a las catorce horas.

Zaragoza a 8 de junio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria.

• • •

zosa del Aparejador del Ayuntamiento de San Adrián del Besós, don Luis Sala Portola.

—Quedar enterada del acuerdo de la Mupal de abonar a doña Gregoria Pomar Pellicena e hijos, los haberes devengados y no percibidos por su fallecido esposa y padre, don Manuel Gimeno Casaus.

Urbanismo

Quedar enterada de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial sobre declaración de estado de ruina de la finca número 8 de la calle de Espoz y Mina.

—Quedar enterada de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial sobre declaración de estado de ruina de la finca número 16-18 de la calle de Palomeque.

—Quedar enterada de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial sobre inclusión en el Registro Público de Solares de la finca núm. 22-24 de la calle de Cartagena, de "Inmobiliaria Mozota", S. A.

—Quedar enterada de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo sobre inclusión en el Registro Público de Solares de la finca número 26 al 32 de la calle de Millán Astray.

—Devolver la fianza definitiva y complementaria constituida para responder de la ejecución de las obras del proyecto modificado FM-34, desde el paseo de General Mola a camino Puente Virrey, adjudicatario "Entrecanales y Távora", S. A.

—No ha lugar a considerar en estado de ruina la casa número 23 de la calle General Franco, de esta ciudad.

—Conceder licencia de obras de modificaciones en edificio en construcción sito en Hernán Cortés, número 32, a petición de don Pablo Tabuena Muñoz.

—Legalización de una vivienda en calle Sirio, número 17, del barrio de Valdefierro, a petición de don Vicente Hernández Pina.

—Resolver sobre petición de licencia de obras formulada por "Inmobiliaria Barrios Adán", S. A., para la construcción de un edificio en calle de Zumalacárregui, número 10.

—Resolver sobre recurso de reposición interpuesto por don Gonzalo Mateos Vilaseca contra acuerdo de la Muy Ilustre Comisión Permanente.

—Conceder licencia de obras para construcción de casa con ocho viviendas en calle Delicias, número 14, a petición de doña Josefa Gabás Miguel y otros.

—Conceder licencia de obras para construcción de casa con cuarenta y ocho viviendas y locales en calle de Berenguer Bardají, 15 y Domingo Ram, número 25, a petición de don Vicente Varea Martínez.

—Conceder licencia de obras para construir casa con nueve viviendas y local en calle Muniesa, 5, del barrio Oliver, a petición de don Gregorio Colás Gómez.

—Conceder licencia de obras para construir casa con diez viviendas y garaje en calle de La Paz, 17, a petición de don Vidal Andréu Gimeno.

—Conceder licencia de obras para construir casa con ocho viviendas en carretera de Zaragoza a Zuera por San Mateo, barrio de Montañana, a petición de don José Muñoz Marco y otro.

—Conceder licencia de obras para modificaciones consistentes en ampliación de sótano en calle Tirso de Molina, 11, a petición de don Rafael Andrés Rodrigo.

—Conceder licencia de obras para construir casa de veintitrés viviendas y locales en calle Cabezo de Buena Vista, 14-16-18, a petición de don Fernando Salvador Lafuente.

—Quedar enterada del auto dictado por la Sala de lo Contencioso-Administrativo sobre prosecución de obras en la calle de Barcelona y otras.

Previa declaración unánime de urgencia se dio cuenta de un escrito de la Alcaldía-Presidencia nombrando al Arquitecto don Antonio de Pedro Labanda, vocal en representación de este Excmo. Ayuntamiento del Jurado Provincial de Expropiación Forzosa, para sustituir al también Arquitecto don José-Antonio Fernández Espinosa, que ha causado baja en el servicio de esta Corporación y en calidad de suplente del señor De Pedro Labanda, al Arquitecto don Francisco Alós Barduzábal, ambos con carácter provisional.

Se levantó la sesión a las trece cuarenta horas.

Zaragoza a 14 de junio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria.

• • •

Núm. 4.821

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria, de primera convocatoria, celebrada el día 20 de junio de 1973.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente, en la Sala Consistorial, en Comisión Permanente de primera convocatoria, bajo la presidencia del ilustrísimo señor Alcalde, don Mariano

Horno Liria, con la asistencia de Tenientes de Alcalde, señores: Emilio Parra Gasque, don José-Luis tegón Arnal, don José-María Lasb Bernal, don Angel García Muniesa, Pedro Hernández Montero y don Zimir Putizza Matich. Secretario dental, don Ernesto García Arilla, interventor, don Manuel González-Serro y López.

Excusaron su falta de asistencia señores Soláns y Moreno, por imprevisto obligado obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó, por unanimidad:

Lectura y aprobación del acta de sesión anterior.

Oficial

Alcaldía-Presidencia propone a señores Soláns y Moreno, por imprevisto obligado obligaciones ineludibles.

—Aprobar relación de facturas de trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia social

Realizar obras menores en el colegio "Pedro Joaquín Soler".

—Realizar obras menores (accesos) del colegio "Pedro Joaquín Soler".

—Conceder subvención y autorización para deportes a una dependencia municipal.

—Adquirir obras antiguas a propuesta de don José-María López Cavia.

—Conceder subvención al periódico "Informaciones", por dos páginas extraordinarias con motivo de las Fiestas del Pilar.

—Resolver sobre solicitud de don Francisco Padilla.

—Abonar factura a don Gonzalo Juesca por traslado de funcionarios a la Sierra de Alcubierre.

—Proponer celebración de conciertos públicos en la temporada de verano de 1973.

—Abonar a la Delegación Provincial de la Juventud la cantidad presupuestada en 1972 para premio en el concurso "Mejor misión juvenil".

—Conceder subvención al Club Ciclista Aragonés por la I Semana Aragonesa de Ciclismo.

—Conceder subvención al Club Sportivo-Marugán para el I Concurso Nacional de Fotografía de Atletismo.

—Abonar seis subvenciones consignadas en presupuesto a: Asociación de Vigilantes Nocturnos de Zaragoza; Conservatorio Profesional de Música; Círculo Cultural Religiosas Adoratrices; Círculo Cultural de la Merced; señor Director general de la Feria Oficial y Nacional de Muestras

Hacienda y Economía

Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo formuladas por el señor Depositario, con referencia a los números 459, 321, 320, 319, 318, 317, 316, 210, 193 y 207.

Propiedades

—Aprobar relación de gastos presentada por la Dirección de Parques y Jardines, por un importe de pesetas 97.063.

—Aprobar ampliación de obras en cubiertas del grupo escolar del barrio de la Paz, por un importe de pesetas 45.000, adjudicadas a "Lesdogel", S. A.

—Aprobar ampliación de obra en proyecto de construcción de una manzana de nichos en cementerio de Villamayor, por un importe de 12.780,20 pesetas, adjudicadas a "Construcciones Horymet", S. A.

—Declarar válida la subasta para contratar suministro, instalación y conservación de señalización no automática y demás elementos reguladores del tráfico y adjudicar el remate a "Vitrex", S. A.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en subasta para la adquisición de 1.185 metros de manguera con destino al servicio de Bomberos.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en subasta obras proyecto de instalación de alumbrado en puente de Santiago, por un presupuesto de 410.319,80 pesetas.

—Aprobar ampliación de obra existente en proyecto de reforma de calzada y aceras en calle Coso y General Franco, por un importe de pesetas 1.040.550.

—Aprobar pliegos de condiciones que han de regir en la subasta de las obras del proyecto de urbanización de la calle Andrés Gúrpide, por un importe de pesetas 1.636.425,82.

—Aprobar pliego de condiciones que han de regir en la subasta de obras del proyecto de instalación de alumbrado y fuerza en viveros Fuente de la Caña.

—Dar de baja la parcela 41-234 en monte de Villamayor, a don Lucio Duró Gregorio.

—Adjudicar a don Antonio Pinilla Pinilla, parcelas 4.151 y 4.553, en Villamayor.

—Dar de baja a doña Isabel Romanos Roche y alta a don Lorenzo Oliveros Romanos de la parcela 48-127 del monte de Villamayor.

—Acceder a la solicitud de don Salvador Godes Franco de destepar parcela para convertirla en cereal.

—Adjudicar a Juan José Acín Acín parcela 27-89, en monte de Peñaflores.

—Adjudicar a don Modesto Abad Broset parcelas 43-54.

—Conceder a canon una parcela en el vedado de Villamayor, a don Antonio Escario Solano.

—Dar de baja a partir del próximo año forestal, de corral, cueva y pajar en monte de Juslibol, a favor de don Manuel Vela Alba.

—Dar de baja a don Joaquín Berne y alta a don Teodoro Gil en cueva, corral y cubierto en el barrio de Juslibol.

—Adjudicar a don Jesús Huguet Molina parcela 37-251 del "Monte Realeño", de Villamayor.

—Proceder a la instalación de dos extensiones telefónicas para poder comunicar con la sala del ordenador del Gabinete Técnico de Tráfico.

—Abonar al Sindicato de Riegos del término de Mamblas, importe de alfarda.

—Autorizar devolución fianza complementaria constituida por "Sociedad Aplicadora de Esmaltes", para responder de obras de pintura interior y exterior del colegio "Joaquín Costa".

—Aprobar acta de replanteo de las obras del Plan PA-71-9, zona Pilar.

—Aprobar acta de recepción provisional de las obras de instalación semaforica en intersección Compromiso de Caspe-Jorge Cocci.

—Aprobar acta de recepción provisional de las obras de instalación semaforica en paseo María Agustín-Santa Ana-Dr. Fleming y otros.

—Aprobar acta recepción provisional de las obras de señalización semaforica en intersección Arzobispo Doménech-paseo de Renovales, adjudicada a "Enclavamientos y Señales", S. A.

—Comparecer ante el Tribunal Supremo en recurso interpuesto por don Román Aguilar, contra sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, contra resolución municipal de reconocimiento de licencia de venta de pan en Lasierra Purroy, 49, favorable a los intereses municipales.

Gobernación

Aprobar la valoración del usufructo viudal efectuado por Intervención de Fondos, correspondiente a doña Francisca Arqued Aísa, viuda del jubilado don Antonio Gracia Barril.

—Aprobar la rectificación de la actualización correspondiente a la pensión de doña Gloria Sierra Martínez, efectuada por la Mutualidad, en estimación del recurso presentado.

—Aprobar la concesión a don Rafael Lázaro Crespo, de la ayuda por natalidad, por nacimiento de su hija Ana Isabel.

—Aprobar la rectificación de pensión correspondiente a don Nicasio Sopena Belenguer, por estimación de la Mutualidad del recurso presentado.

—Aprobar la jubilación forzosa por cumplimiento de edad reglamentaria del celador de la Policía Sanitaria de Abastos, don Virgilio Alvarez Moreno.

—Aprobar la rectificación de la pensión de jubilación correspondiente a don Pascual Serrano Ibáñez, efectuada por la Mutualidad, en virtud de estimación de recurso.

—Aprobar la rectificación de pensión correspondiente a don José Lanzarote Sala, efectuada por la Mutualidad, por estimación de recurso.

—Aprobar rectificación de la pensión de viudedad correspondiente a doña Herminia Sancho Pérez, efectuada por la Mutualidad, en estimación de recurso.

—Dar cuenta del fallecimiento del peón de Aguas y Alcantarillado, don Miguel Simón Morte, proponiendo sea amortizada con efectos económicos a partir de 1.º de enero de 1974.

—Relación de opositores que han solicitado tomar parte en la oposición libre para la provisión de seis plazas de oficiales de contabilidad.

—Relación de aspirantes a la oposición libre de una plaza de perito agrícola, jefe del Servicio de la Dirección de Parques y Jardines.

—Dar cuenta del fallecimiento del ayudante de jardinero, don Florencio Portero Gracia y declarar la vacante que se produce, para su provisión en forma reglamentaria.

Urbanismo

—Conceder licencia de obras para construir edificio en paseo de María Agustín, angular a Teniente Coronel Pueyo, a petición de don Emilio Echechiquía Petit.

—Conceder licencia de obras para construir edificio con ocho viviendas y locales en calle Inglaterra, 37-39, a petición de don Eladio González Giménez.

—Conceder licencia de obras para construir edificio con veinticuatro viviendas y locales en calle Borderas, Liria y nueva apertura, a petición de don Francisco Pradilla Compañ.

—Conceder licencia de obras para construir edificio con cuatro viviendas y locales en calle Venecia, 15, a petición de don Emilio Espuelas Gómez.

—Conceder licencia de obras para construir almacén agrícola en camino de herederos, "Torre del Conde", del barrio de Movera, a petición de don Orencio Ramón Franco.

—Conceder licencia de obras para construir sótano y distribución de ba-

jos en avenida de San Juan de la Peña, número 133 y calle Monte Perdido, sin número, a petición de "Construcciones Colmenero", S. A.

—Conceder licencia de obras para construir edificio con trece viviendas y locales en calle García Arista, angular a Matheu, a petición de don Florencio Galindo Navarro.

—Conceder licencia de obras para construir naves industriales en barrio de Valdefierro, con lideros a ferrocarril de Zaragoza a Caminreal, a petición de "Rocosa".

—Conceder licencia para modificaciones de proyecto en Marina Moreno, números 44-46, angular a San Vicente Mártir, solicitada por "Construcciones Ruter," S. A.

Seguidamente, el señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, manifestó que debía constar en acta la profunda satisfacción que ha producido en la ciudad, y por tanto en su Ayuntamiento, genuino representante de la misma, la gratísima noticia de que "Seat" va a instalar una de sus importantes factorías en Zaragoza, y propuso que se exprese al señor Presidente del Consejo de Administración de esta empresa, don Juan Sánchez Cortés, así como a cuantas personas o entidades han colaborado en la consecución de esta decisión, de tanta trascendencia para nosotros, la alegría que ello nos ha producido.

Se levantó la sesión a las catorce horas.

Zaragoza a 24 de junio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria.

• • •

Núm. 4.822

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente, en sesión ordinaria celebrada el día 27 de junio de 1973.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en la Sala Consistorial, en primera convocatoria, siendo las trece treinta horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde accidental, don Emilio Parra Gasque, con la asistencia de los Tenientes de Alcalde señores: don José-María Lasheras Bernal, don Angel García Muniesa, don Alfonso Soláns Serrano, don Ricardo Moreno Duarte, don Pedro Hernández Montero y don Zvonimir Putizza Matich. Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil, e Interventor, don Manuel González-Simarro y López.

Excusaron su falta de asistencia el Ilmo. señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, por encontrarse en viaje ofi-

cial, y el señor Betegón, por impedírsele obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó, por unanimidad:

Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia Social

Conceder una ayuda económica para gastos de viaje de estudios a la directora M. C. Rubio, del Instituto Municipal de Higiene.

—Realizar obras de menor cuantía en el colegio "Marcos Frechín".

—Realizar obras de menor cuantía en el colegio "Angel Lalinde".

—Realizar obras de menor cuantía en el colegio "Luis Vives".

—Realizar obras de menor cuantía en el colegio "Angel Lalinde".

—Abonar factura del practicante señor Sala por asistencia a funcionarios.

—Abonar a "Casa Macarrón", gastos traslado obras Exposición Pintura Arte Contemporáneo, celebrada en la Lonja.

—Adquirir 100 ejemplares a Editorial "Doncel", de la obra "Por España con los Españoles".

—Conceder a la Red Nacional de Ferrocarriles Españoles, subvención para gastos "Primer Día Nacional del Pensionista Ferroviario".

—Abonar gastos ocasionados por doña Consuelo Ubieta, funcionaria, en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Pagar factura a Vicente Larraz, por confección escudo de la ciudad, destinado a telón Teatro Principal.

—Pagar adquisición marca-pasos para corazón, a un funcionario.

—Ceder Teatro Principal al Director Teatro Estable de Zaragoza, para representar obra.

—Pagar iguala al médico de Cadrete, por asistencia al guarda de montes, Justo Lobaco.

Hacienda y Economía

Aprobar las cuentas justificadas que presenta: Biblioteca Pública, por sostenimiento de Secciones Populares e Infantiles; Director Técnico del Matadero, por gastos urgentes; Negociado Relaciones Públicas, por desplazamiento corporativo a Jaca; Comisión de Fiestas, por Fiestas del Pilar 1972.

—Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo, formuladas por el señor Depositario, con referencia a los números 182, 450, 454, 7, 458, 15, 16, 183, 446 y 447.

Propiedades

—Adjudicar a "Industrias y Montajes Eléctricos", S. A., obras de mejora alumbrado en cruces de las calles Cota, Sanclemente y Zurita con plaza sé Antonio y plaza San Sebastián.

—Adjudicar a don Enrique Cordero obras de instalación de cuatro puntos de luz en calle Lucas Gállego.

—Adjudicar a don Lucas Pérez Seoane obras de reparación de la ermita del barrio de Villamayor.

—Aprobación relación de gastos presentada por la Dirección de Parques y Jardines, por un importe de pesetas 64.422.

—Autorizar devolución de la fianza complementaria constituida por "Electricidad Muñoz", por un importe de 224.368 pesetas, para responder por las obras de instalación de alumbrado en acceso al Parque Sindical.

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de rramiento Jardín Botánico, en Parque Primo de Rivera.

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de adecuación de la cocina y adaptación del recreo del grupo escolar "Gascón Marín".

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de construcción de un aljibe en grupo escolar "Guillermo Fatás".

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de reparación del colegio nacional "Guillermo Fatás".

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de reforma del grupo escolar "Juan XXIII".

—Devolver garantía definitiva a don Víctor Ortillés Cubel, por obras de pavimentación y bocas de riego en grupo escolar "Julián Nieto".

—Aprobar acta de replanteo de obras de variante de tubería de 750 milímetros, por calles Ginés Lalana y Mino de Cuarte.

—Aprobar acta de replanteo de obras del Plan general de barrios, abastecimientos y saneamiento, del barrio de Villarrapa.

—Conceder a "Hormifasa", prórroga de un año a contar desde el día 1.º de julio próximo en el arrendamiento de un terreno municipal sito junto a estación elevadora-depuradora de sablanca.

—Adjudicar a don Angel Marugán torán dos edificios, cubierto y vallado, sitos en barrio de Juslibol, "Barra del Bar", a partir del próximo año restal.

Gobernación

Aprobar el abono a don Juan Antonio Barbas Romero, peón laboral de Arquitectura, la cantidad de 6.200 pesetas por la tramitación del carnet de conducir a su favor, debiendo presentar previamente justificante del gasto.

—Aprobar la jubilación forzosa por cumplimiento de edad reglamentaria del portero de escuelas don Jesús Gascon.

—Aprobar la jubilación forzosa por cumplimiento de edad reglamentaria del peón de Parques y Jardines, don Jesús Vidorreta Ramón.

—Quedar enterada de que la Mupal aprueba la pensión de jubilación correspondiente al guardia municipal, don Cirilo Ventura Almenara.

—Quedar enterada de que la Mupal aprueba la pensión de jubilación correspondiente al cobrador don Angel Garcés Mainar.

—Quedar enterada de que la Mupal aprueba pensión de jubilación correspondiente a don Guillermo Planas Briega, peón de montes.

—Quedar enterada de que la Mupal aprueba pensión de jubilación correspondiente a José Beired Ara (bombero).

—Quedar enterada de que la Mupal remite resolución estimatoria sobre pensión de jubilación por invalidez, a favor de doña Pilar Asensio Serrano.

—Quedar enterada del Consejo de Administración de la Mutualidad Nacional de Previsión que resuelve declarar a don José Hermosilla Roses, rehabilitado y apto para el servicio.

—Quedar enterada del oficio que remite el director técnico de la Mupal, acerca de las causas que motivaron la no actualización de las pensiones correspondientes a los señores que se indican.

—Aprobar el abono a don Antonio Blasco Tolosana, en concepto de socorro por gastos de sepelio de su esposa, al cantidad de 3.750 pesetas.

—Aprobar el abono a doña María Gutiérrez Castillo de las cantidades devengadas y que no llegó a percibir su esposo don José Acebes, pensionista fallecido.

—Quedar enterada de circular remitida por Mupal, sobre convocatoria de becas para hijos huérfanos e incapacitados de asegurados y pensionistas.

—Aprobar la afiliación a la Mupal, de don Pascual García Martínez, celador de la Policía Sanitaria de Abastos, procedente de la A. T. M.

Urbanismo

Resolver sobre recurso de reposición formulado por don Luis Herrando Herrero, contra acuerdo de la Muy Ilustre

Comisión Permanente, de fecha 23 de mayo de 1973, de no haber lugar a considerar en estado de ruina la casa número 27 de la calle de la Cadena.

—Resolver sobre recurso de reposición formulado por don Luis Herrando Herrero, contra acuerdo de la Muy Ilustre Comisión Permanente, de fecha 23 de mayo de 1973, de no haber lugar a considerar en estado de ruina la casa número 29 de la calle de la Cadena.

—Autorizar la devolución de los derechos de licencia satisfechos por don Abel García Gimeno, para construcción de edificio en calle Rebojería, núm. 10, por no haberle sido autorizada la mencionada licencia.

—Autorizar la devolución de los derechos de licencia y aval bancario satisfechos por don Máximo García Vela, para construcción de edificio en calles Batalla de Almansa y Batalla de Arapiles, ya que no fue autorizada la mencionada licencia para construcción.

—Informar a don Teófilo Herrero Julián, sobre concesión de licencia de obras para construcción en el barrio Delicias (San Rafael, número 29).

—Resolver sobre petición licencia de obras para construcción de aumento de obra en sótano en casa sita en camino del Soto de la Almozara, sin número, a petición de don Vicente Martín Lancina.

—Resolver sobre recurso de reposición interpuesto por don Antonio Izquierdo Alloza, sobre obras realizadas sin la preceptiva licencia municipal, en calle San Miguel, número 1, del barrio de Monzalbarba.

—Dar cuenta de la declaración del estado de ruina inminente de la casa número 8 de la calle Ramón y Cajal.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio con quince viviendas y locales en calle de San Blas, números 50 al 56, a petición de don Vicente Garcés Fraile.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio con doce viviendas y locales en calle Don Pedro de Luna, 54-56, a petición de don Ricardo Lario Oliván y otro.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio con veinte viviendas y locales en calle Lapuyade, números 44-46, a petición de don Rafael García Gochicoa.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio con ocho viviendas y locales en calle Jesús Comín, número 8, a petición de "Inmobiliaria Ruiz-Espuelas y Mata", S. A.

—Conceder licencia de obras para construcción de edificio con 19 viviendas y locales en calle Rebojería, 10 y 12, a petición de don Abel García Gimeno,

—Conceder licencia de obras para construcción almacén agrícola en "Torre de los Abejeros", barrio de Garrapinillos, 88, a petición de don José Buil Castejón.

—Conceder licencia de obras para construcción de almacén en calle Las Afueras, angular a Balsa, a petición de don Fernando Maza González.

—Conceder licencia de obras para construcción de casa con cuatro viviendas y locales en calle del Paso, sin número, barrio de Villamayor, a petición de don Mariano Ciprián Ríos.

—Conceder licencia de obras para ampliación de planta en calle de Pizarro, 8, a petición de don Eleazar Fierro Amigot.

—Conceder licencia de obras para construcción de vivienda unifamiliar en plaza del Castillo, 6, barrio de Casetas, a petición de doña Adelina Gómez García.

—Conceder licencia de obras para construcción de vivienda unifamiliar en diseminado del barrio de Garrapinillos, a petición de doña Milagros Martínez Calvo.

—Conceder licencia de obras para construcción de vivienda unifamiliar en diseminado del barrio de Garrapinillos, a petición de doña Ester Pinilla Subías.

Se levantó la sesión a las catorce horas.

Zaragoza a 28 de junio de 1973. — El Secretario general, Xavier de Pedro. — Visto bueno: El Alcalde, Mariano Hornos Liria.

Núm. 5.259

Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Zaragoza

De conformidad con el artículo 30 del Reglamento de Régimen Interior de la Colegiación se notifica a los señores don Julio Coscolla Ariño y don Joaquín Oliveras Puig que si en el plazo de treinta días, a partir de la fecha del presente edicto, no han hecho efectivas las cuotas adeudadas a esta entidad serán dados de baja en el censo de este Colegio Oficial de Agentes Comerciales, por falta de pago e insolvente, el primero, y por falta de pago e ignorado paradero, el segundo.

Zaragoza, 28 de julio de 1973. — La Junta de Gobierno.

Núm. 5.271

Cuarta Jefatura Regional de Carreteras

SERVICIO REGIONAL DE CONSTRUCCION

Ordenada por la Superioridad la incoación del expediente de expropiación forzosa por causa de utilidad pública de los bienes y derechos afectados en el término municipal de Zaragoza, con motivo de las obras de "C.N.-232 de Vinaroz a Vitoria y Santander, punto kilométrico 0,000 al 10,731 y 11,943 al 20,734, sección Zaragoza-Logroño, desdoblamiento de la calzada entre Zaragoza y Alagón, provincia de Zaragoza, tramo I" (proyecto 7-Z-270), a las cuales se aplica el procedimiento de urgencia previsto en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y 56 del Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 20, apartado d), de la Ley de 28 de diciembre de 1963, por la que se pone en vigor el Plan de desarrollo económico y social, esta Jefatura ha resuelto señalar el día 20 de agosto próximo, a las diecisiete horas, para proceder correlativamente al levantamiento de las actas previas a la ocupación de estas fincas y derechos afectados, en las oficinas de este Servicio (sitas en calle Coso, 25, cuarta planta), sin perjuicio de trasladarse al terreno, en caso necesario, a solicitud de los interesados.

Al citado acto concurrirán el representante y el Perito de la Administración, así como el Alcalde o Concejral en quien delegue a tales efectos, pudiendo los propietarios hacer uso de los derechos que les concede el artículo 52 de la mencionada Ley en su párrafo tercero.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo los interesados formular alegaciones ante esta Jefatura, hasta la fecha de levantamiento de las actas, a los solos efectos de subsanar posibles errores que pudieran existir en la relación de bienes afectados.

Zaragoza, 31 de julio de 1973. — El Ingeniero Jefe del Servicio Regional de Construcción, M. Martínez.

Relación de propietarios

Número de finca, parcela, polígono, propietarios, domicilio, naturaleza y superficie en metros cuadrados

1. 29 a. 130. Ascensión Ríos Gracia. (Viuda de Alfredo Lacasa). Portazgo San Lamberto, número 167. Huerta 3.ª. 67,50 metros cuadrados
2. 74. 165. Zoilo Ríos Gracia. Portazgo San Lamberto, núm. 167. Vivienda y gasolinera. 376 metros cuadrados.
3. 73 b. 165. Ascensión Ríos Gracia. (Viuda de Alfredo Lacasa). Portazgo San Lamberto, número 167. Jardín-terrazza. 217,43 metros cuadrados.
- 4.1. 72 b. 165. Zoilo Ríos Gracia. Portazgo San Lamberto, número 167. Huerta 1.ª 181,90 metros cuadrados.

Núm. 5.157

Magistratura de Trabajo núm. 1

Don José Lueña del Muro, Magistrado de Trabajo número 1 de Zaragoza y su provincia;

Hace saber: Que en autos tramitados en esta Magistratura, bajo el número 5.589 de 1973, seguidos en reclamación de cantidad, a instancia de Mariano Moradell Estevan, contra "Confecciones Reunidas", S. A., con fecha 25 de noviembre de 1972, se ha dictado sentencia cuya parte dispositiva copiada literalmente, dice:

"Que debo de condenar y condeno a "Confecciones Reunidas", S. A., a que abone a don Mariano Moradell Estevan la cantidad de 37.291,14 pesetas, incrementada en 10 por 100 en concepto de demora, absolviendo a aquélla de los restantes pedimentos de la demanda."

Y encontrándose la empresa demandada en ignorado paradero, se inserta el presente en el "Boletín Oficial" de la provincia para que sirva de notifi-

cación a "Confecciones Reunidas", S. A. ciudad Anónima.

Dado en Zaragoza a 23 de julio de 1973. — El Magistrado de Trabajo, José Lueña del Muro. — El Secretario (ilegible).

Núm. 5.241

Magistratura de Trabajo núm. 1

En autos número 4.283 de 1973, seguidos por despido, a instancia de Luis Roderas Martínez, contra "Construcciones Horymet", S. A., se ha dictado siguiente providencia:

"Providencia. — Magistrado, Ilustísimo señor don José-Luis Falcó García Zaragoza a 24 de julio de 1973. — Dada cuenta, por recibida la anterior demanda en reclamación por despido formulada a instancia de Luis Roderas Martínez, contra "Construcciones Horymet", S. A., regístense y fórmense autos. Se señala el próximo día 21 de agosto de 1973, a las once treinta horas de mañana, para la celebración en única convocatoria de los actos de conciliación o juicio, en su caso; cítese a las partes con la advertencia de que los actos señalados no podrán suspenderse por incomparecencia del demandado, como que los litigantes han de comparecer a juicio con todos los medios de prueba de que intenten valerse. Deben comparecer personalmente el demandado para la práctica de confesión judicial.

Lo mando y firma Su Señoría. Dada fe. — Ante mí."

Y para que conste y sirva de citación a "Construcciones Horymet", S. A., hallarse en ignorado paradero, libre de firma la presente en Zaragoza a veintiocho de julio de mil novecientos setenta y tres. — El Secretario, (ilegible)

IMPRENTA PROVINCIAL -- ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil. Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la "Parte oficial", 3 pesetas por palabra o guarismo completo. Precio mínimo por anuncio, 200 pesetas. En la "Parte no oficial", 4 pesetas por palabra o guarismo completo. Precio mínimo por anuncio, 250 pesetas.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre	300 pesetas
Semestre	600 "
Año	1.000 "
Especial para Ayuntamientos: Año.	600 "

Venta de ejemplar suelto: Del año corriente, 5 pesetas; de cinco años anteriores, 10, y de seis años de antigüedad en adelante, 25.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones